



Antrag:

Der Magistrat wird gebeten,

für die wahllos im Viertel umherstehenden E-Roller eine übersichtliche, klar definierte Regelung für Abstellflächen zu treffen.

Begründung:

Es mehren sich (nicht nur im Westend) Beschwerden über die wahllos auf Bürgersteigen und Parkflächen abgestellten E-Roller, die teilweise ein ärgerliches Hindernis für Rollstuhlfahrer und Kinderwagen-Bewegende darstellen, aber auch als Stolperfallen für Sehbehinderte und Senioren insbesondere in der Dämmerung bzw. in den Abendstunden gefahrvoll sein können.

Überdies sind sie in ihrer zerstreuten Verlorenheit einem positiven Stadtbild eher abträglich.

Da die Betreiber offensichtlich nicht in der Lage sind, für eine ordnungsgemäße Einsammlung dieser Geräte nach Abschluss ihrer Nutzung zu sorgen, ist es Sache der Stadt, Sammelstellen zu schaffen, die offiziell gelten und als solche auszuweisen wären. (Das Foto über eine wohl zufällig entstandene Ansammlung von E-Rollern am Taxi-stand in der Bleichstraße, das wie die anderen Fotos am 08.01.2022 entstanden ist, könnte dazu Orientierungshilfe leisten).

Sollte sich womöglich hinter dem wahllosen Abstellen an zufälligem Ort ein Geschäftsmodell verbergen, um in der spontanen Verfügbarkeit potentiellen weiteren Nutzern als Anregung zu dienen, muss es -gemessen am Ergebnis- als gescheitert gelten.

